

KABAR TERBARU

Berburu Pahala Kodim dan Persit Wonosobo Bagikan Takjil

Ahmad Ridho - WONOSOBO.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 31, 2023 - 18:28



Di samping menjalankan ibadah puasa dan sholat tarawih, kegiatan berbagi menjadi salah satu ladang ibadah yang bisa dilakukan. Seperti yang dilakukan Kodim 0707/Wonosobo bersama Persit Cabang XXVII, yaitu membagikan takjil. Jumat (31/03/2023)

Ramadhan sejatinya menjadi momentum bagi umat Muslim untuk berlomba-lomba meraih pahala dengan bekerja sekaligus beribadah sebab saat ini setiap kebaikan akan dilipatgandakan pahalanya. Di samping menjalankan ibadah puasa dan sholat tarawih, kegiatan berbagi menjadi salah satu ladang ibadah yang bisa dilakukan. Seperti yang dilakukan Kodim 0707/Wonosobo bersama Persit Cabang XXVII, yaitu membagikan takjil. Jumat (31/03/2023)



"Bulan Ramadhan adalah bulan ibadah, dimana setiap kebaikan yang kita perbuat akan dilipatgandakan. Untuk itu kita sebagai umat Islam tidak boleh menyia-nyiakan kesempatan tersebut. Dibulan ini kita tanpa disadari mendapatkan pelajaran untuk lebih peduli terhadap sesama. Karena kita bisa merasakan bagaimana rasanya orang yang kelaparan. Selain itu sebagai bentuk kegiatan teritorial untuk mempererat silaturahmi. Apalagi yang dibantu bukan orang lain, warga kita sendiri," kata Dandim Letkol Inf Rahmat.



Aksi berbagi yang dilakukan di depan Makodim dan sekitarnya ini mendapat

banyak antusias dari masyarakat seperti tukang ojek, sopir angkot. Menurut mereka kegiatan berbagi ini sangat bermanfaat dengan tujuan tebar kebaikan.

Ny. Erlina Rahmat selaku ketua Persit menambahkan keterlibatan Persit ini sebagai dukungan para suami dalam melaksanakan tugas membantu masyarakat dan juga menambah nilai ibadah. Kaum perempuan juga ingin mendapatkan lipatan pahala tersebut.



“Semoga kegiatan berbagi takjil dapat meningkatkan kebersamaan dengan rakyat, dengan harapan komunikasi dan hubungan yang baik selama ini dapat terjalin dan tetap terjaga bahkan lebih erat. Walaupun sederhana, namun mempunyai hikmah dan arti yang luar biasa bagi masyarakat di bulan Ramadhan ini” pungkas Nt. Erlina Rahmat.